

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 30.04.2015

E-Mobilität: Handlungsfeld 3 –Taxiverkehr

Antrag

Im Rahmen der E-Allianz wird in einer Untergruppe ein Konzept für eine stufenweise und vollständige Umstellung aller Taxis auf emissionsfreien Antrieb in München erarbeitet. Es gilt dabei vor allem die seitens der Stadt notwendigen Maßnahmen zum Ausbau der Ladeinfrastruktur bei den Taxiunternehmen abzufragen.

Als Ziel soll eine vollständige Umstellung

- bis 2025 innerhalb des Mittleren Rings
- bis 2030 innerhalb der der LH München vorgegeben werden.

Begründung:

Taxi-Fahrzeuge sind in der Regel Viel-Emittenten: sie fahren viel und oft kurze Strecken im Stadtverkehr. Besonders die Umstellung solcher Fahrzeuge ist von Relevanz. Die Taxiunternehmen sind daher zentraler Akteur bei der Umstellung auf Elektromobilität. Sie müssen dementsprechend in einem städtischen Konzept berücksichtigt werden. Vor allem müssen dabei ihre Anliegen, was den Ausbau von Ladeinfrastruktur angeht, Einklang finden. Gleichzeitig liegt es an der Landeshauptstadt selbst, zeitig ein klares Ziel zu formulieren und dieses an die Akteure im Taxibereich zu kommunizieren.

Die Nutzung der Taxistandplätze ist (ab 2025 innerhalb des Mittleren Rings, ab 2030 stadtweit) Taxis mit emissionsfreiem Antrieb vorbehalten.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Dominik Krause
Sabine Nallinger
Sabine Krieger
Herbert Danner
Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates